

Grecia cierra la Acrópolis por ola de calor extremo

Las autoridades griegas suspendieron el acceso a la Acrópolis este martes debido a una intensa ola de calor que afectó a gran parte del país, con temperaturas que superaron los 43°C en algunas regiones. Según AP, el Ministerio de Cultura tomó la decisión de cerrar el emblemático sitio arqueológico durante las horas más calurosas del día para proteger a los visitantes. Una turista alemana comentó que “es decepcionante no poder entrar, pero entendemos que es por nuestra seguridad”. Las autoridades también activaron planes de emergencia y habilitaron espacios climatizados en Atenas para atender a la población vulnerable ante el extremo calor que, según los meteorólogos, podría continuar en los próximos días.